

Mélanges Religieux,



DESPICE STELLAM; VOCA MARIAM.

Recueil périodique.

Vol. 3.

MONTREAL, 7 JUIN 1842.

No. 30.

JUBILÉ DE NOTRE-DAME-DE-PUY.

Nous donnons aujourd'hui l'histoire du Jubilé qui vient d'être fait au Puy, parce que la coïncidence de ce récit avec le saint tems de Jubilé où nous nous trouvons nous paraît opportune ; parce qu'ensuite les succès de ce jubilé du Puy seront une grande leçon pour nous. C'est en effet dans un pays accusé d'irréligion, qu'on voit ces exemples de foi et de sacrifices qui rappellent la ferveur du moyen-âge ; c'est un peuple accusé d'indifférentisme qui s'écoute si profondément à la voix de la religion. Il est donc vrai que le catholicisme poursuit le cours de ses conquêtes ; que notre religion est triomphante en tout lieu et qu'elle règne en souveraine sur tous les peuples.

Aux premiers tems de l'ère chrétienne, vivait une femme dont la douce piété égalait les violentes souffrances ; elle habitait un lieu appelé *Villa*, près la rivière de Borne, dans l'ancienne province du Velay. Un jour elle fut subitement frappée d'une lumière qui semblait descendre du ciel, et elle tomba la face contre terre, pleine d'effroi ; puis entendant une voix suave, elle releva la tête, et elle aperçut une